
第 2 回 GIGA スクールネットワークシステム構築・運用保守事業者選定会議の概要 

 

 GIGA スクールネットワークシステム構築・運用保守事業者の業者選定について審議し

た。 

 

 会議に先立ち、GIGA スクールネットワークシステム構築・運用保守事業者選定会議評価

部会長から、参加事業者からの提案書内容について仕様書内容を満たしているか、選定評価

基準に合わせてどの程度の採点が見込まれるのかの、評価部会からの報告及び説明があっ

た。 

また、委員長よりアドバイザーの出席を求める旨説明があり委員一同了承した。 

 

 その後、提案事業者がプレゼンテーション、意見交換会を行った後、審議を行った。 

 

 

 事務局）：参加事業者は 1 者である。 

 委員）：参加事業者が 1 者となった理由はあるのか。もともと、1 者が参加する予定だっ 

たのか。 

 事務局）：ＲＦＩには複数者が参加しており参加予定であった。しかし、1 者は iOS の導

入実績がないため、不可能であること。その他については、導入スケジュールや上限

金額面から参加が困難であったとの情報である。 

    今回、全国的にＧＩＧＡスクール構想を同時的に進めているのと、新型コロナウイ 

ルス感染症の蔓延によりスケジュールをかなり短くしていることから、参加事業者 

が限られてしまうこととなった。 

 

 委員長）：契約候補者の決定については、各委員の採点表を集計した結果、3,233 点を獲 

得しており、各得点数割合が 76.07%であった。 

 実施要領には 1 者の参加の場合でも複数者が参加した場合と同様に審議を行い、

獲得可能得点の内、60%以上を獲得した事業者があった場合には契約候補者とする

ことが明記されていることから、契約候補者とすることでよいか。 

 

一同了承 

 

〇契約候補者の決定について 

  提案事業者を蹴役候補者とすることが委員全員に了承された。 


